



Ni celos ni pleitos entre los aspirantes a la candidatura presidencial de Morena: Sheinbaum

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum estuvo en la plenaria de los diputados, en el recinto Legislativo de San Lázaro, después del Secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández y aseguró que “no hay celos”, “ni pleitos” entre los aspirantes a la candidatura presidencial de Morena.

En la reunión con diputados, aseguró que “no hay nada que los divida” y que no le ofende el tema de las “corcholatas”.

Claudia Sheinbaum pidió trabajar para que la popularidad del presidente, Andrés Manuel López Obrador llegue al 85 por ciento al término de su mandato. Enfatizó que el presidente cada día tiene mayor popularidad y concluyó con un llamado a los morenistas para mantener la unidad.

Se le preguntó si ella, ve fuego amigo en el camino por la candidatura presidencial y respondió que “no, no, pero es importante mantener la unidad. Y el mensaje es mantener la unidad para continuar con la transformación”. En la rueda de prensa Claudia Sheinbaum estuvo acompañada del coordinador de Morena, Ignacio Mier Velasco, y la vicecoordinadora, Aleida Alavez Ruiz.

<https://enfoquenoticias.com.mx/ni-celos-ni-pleitos-entre-los-aspirantes-a-la-candidatura-presidencial-de-morena-claudia-sheinbaum/>